
qqqqq Interrogazione n. 741
presentata in data 30 marzo 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“ Tutela del vino V erdicchio”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere
Ricordato che il vino Verdicchio è indubbiamente il vino simbolo delle Marche ambascia-

tore nel mondo oltre che il terzo vino bianco più esportato con 7,5 milioni di bottiglie su 14
milioni prodotte;

Appreso che le Marche hanno purtroppo perso l'esclusiva i questo prestigioso prodotto
in quanto, tra le altre, anche l'Emilia Romagna produce un “Rubicone Verdicchio I.G.T.”
che certamente sarà un forte competitore del nostro vino con gravi ed incalcolabili danni
per i nostri produttori di Verdicchio;

Atteso che vengono spesi diversi milioni di euro per la promozione e tutela del nostro
vino e che sono state istituite con legge due enoteche regionali;

CHIEDE DI CONOSCERE

1) le attività svolte dalle due enoteche con relativi rendiconti economici degli ultimi due
anni;

2) quali sono le motivazioni per cui il Verdicchio non è stato adeguatamente tutelato e di chi
sia, eventualmente, la responsabilità;

3) se e come intende intervenire per recuperare questa grave situazione.




